

Herren Bezirksklasse B Gr. 3

TTF Ötisheim-Erlenbach : TT Nussdorf-Iptingen (SG)
Samstag, 18.03.2023, 17:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der TTF Ötisheim-Erlenbach und TT Nussdorf-Iptingen (SG)

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Bezirksklasse B Gr. 3 entführten die Gäste TT Nussdorf-Iptingen (SG) in ihrem 12. Saisonspiel beim 8:8 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf bei der TTF Ötisheim-Erlenbach. Der Gastgeber profitierte dabei von einem starken mittleren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussspiel Boger / Mittelstädt. Nach dieser für beide Teams in Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler von der TTF Ötisheim-Erlenbach um die Nummer 1 Jochen Boger nun 15 Pluspunkte in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Boger / Mittelstädt bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Henschel / Nguyen. Unglücklich waren Müller / Heugel in der Partie gegen Kühnle / Nguyen, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Das Doppel zwischen Mahler / Schneider und Bosch / Bosch endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspieler. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Jochen Boger sein Einzel gegen Chi-Hao Nguyen noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. So gut wie gewonnen schien am Nachbarisch das Spiel von Christoph Müller gegen Felix Kühnle, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Felix Kühnle jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Was war das für eine Wendung des Spiels! Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an der Reihe. Mit 11:6, 11:2, 11:13, 11:6 siegte Jürgen Mahler gegen Chi-Don Nguyen und gab dabei nur einen Satz her. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Philipp Heugel und Jan-Andre Henschel, ehe sich der Spieler der TTF Ötisheim-Erlenbach mit 11:8, 10:12, 11:8, 10:12, 11:6 durchsetzen konnte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Genügend spielerische Mittel hatte Stephan Mittelstädt letztlich an der Hand, um sich gegen Jonathan Bosch durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Tim Bosch war für Rudolf Schneider letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler der TTF Ötisheim-Erlenbach und TT Nussdorf-Iptingen (SG) in die Box. Ohne Mühe gewann nachfolgend Jochen Boger sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Beim wenig später folgenden 9:11, 11:4, 11:9, 11:2-Erfolg gegen Chi-Hao Nguyen kam Christoph Müller nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Jürgen Mahler und Jan-Andre Henschel, die Jürgen Mahler letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Philipp Heugel machte mit Chi-Don Nguyen beim 11:4, 11:6, 11:7 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diese Niederlage liegt Nguyen nun bei einer Bilanz von 6:7 seit Beginn der Spielzeit. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Stephan Mittelstädt und Tim Bosch, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als ausgeglichen eingeschätzte 2:3 feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Der finale

Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Rudolf Schneider daraufhin das Match mit 1:3 gegen Jonathan Bosch abgab und eine Niederlage kassierte. Mit dieser Niederlage liegt Schneider nun bei einer Einzelbilanz von 0:5 seit Beginn der Spielzeit. Ohne Mühe gewannen derweil Boger / Mittelstädt ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TTF Ötisheim-Erlenbach tritt dabei gegen den TSV Ensingen II an, während es TT Nussdorf-Iptingen (SG) mit dem TTC73 Oberderdingen III zu tun bekommt.

Statistik:

TTF Ötisheim-Erlenbach

Doppel: Boger / Mittelstädt 1:1, Müller / Heugel 0:1, Mahler / Schneider 0:1

Einzel: J. Boger 1:1, C. Müller 1:1, J. Mahler 2:0, P. Heugel 2:0, S. Mittelstädt 1:1, R. Schneider 0:2

TT Nussdorf-Iptingen (SG)

Doppel: , Henschel / Nguyen 1:0, Bosch / Bosch 1:0

Einzel: F. Kühnle 1:0, C. Nguyen 1:1, J. Henschel 0:2, C. Nguyen 0:2, T. Bosch 2:0, J. Bosch 1:1